



## Israel construye siete nuevos sitios militares en territorio sirio

### Description

(Damasco) Imágenes satelitales difundidas hoy por varios medios de prensa aquí mostraron que el ejército israelí está estableciendo siete nuevos sitios militares en áreas fronterizas con el Golán sirio ocupado.

Los sitios documentados por el satélite Planet Labs PBC revelaron que las nuevas posiciones se extienden desde el Monte Hermón, el pico más alto del país con dos mil 844 metros de altura, hasta la colina de Tel Qudna en el sur, cerca del triángulo fronterizo que une Siria, Jordania e Israel.

Detallaron que las cuatro posiciones restantes se encuentran en alturas y localidades a lo largo de la línea de separación en Hadar, Jabatha Al-Khashab, Al-Hamidiyah y Al-Qatniyah y Tal Kudna, y que se están realizando preparativos para una residencia a largo plazo.

De acuerdo con lo difundido por el diario israelí Haarezev, las nuevas posiciones incluyen edificios residenciales para las fuerzas, cuarteles generales de comando, clínicas médicas e instalaciones de baño y saneamiento, además de fortalecer la infraestructura para adaptarse a las condiciones climáticas en el Golán.

El despliegue del ejército israelí se produce en el marco del fortalecimiento de sus defensas a lo largo de la frontera, especialmente a la luz de los acontecimientos observados tras el derrocamiento del gobierno de Bashar Al-Assad, alegó el Diario.

El miércoles último, la fuerza aérea israelí llevó a cabo agresiones contra la soberanía siria y destruyó tanques de guerra y material bélico en el sureste de esta nación del Levante.

De acuerdo con las autoridades locales, el ejército de ocupación lanzó ataques aéreos contra instalaciones militares del antiguo ejército sirio cerca de la ciudad de Sassah, ubicada en la provincia de Quneitra, a unos 30 kilómetros al suroeste de esta capital.

Tras el derrocamiento del gobierno de Bashar Al-Assad el 8 de diciembre último, Israel intensificó sus ataques aéreos para destruir la infraestructura militar y las restantes instalaciones del ejército sirio.

Asimismo, amplió su ocupación del Golán al tomar el control de la zona desmilitarizada de amortiguación, así como el Monte Hermón, y luego, su ejército penetró en las zonas rurales de Deraa y Quneitra.

El gobierno provisional sirio instó a la retirada inmediata de las fuerzas israelíes de los territorios que ocupó durante los últimos dos meses y expresó su disposición de cooperar plenamente con las Naciones Unidas y cubrir sus posiciones

en la frontera con el Golán sirio ocupado de acuerdo con el mandato de 1974.

El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)